

生鮮流通フォーラム開催

## 協調に「国や開設者関与」

うおいち橋爪社長も出演

「第34回生鮮野菜オーラム」「バーソナル情報システム」が月26日、オンライン形式で開かれ、「市場法改正後の卸売市場」をテーマに、農林水産省食料産業局の主催による。武田裕紀会長は開会式で、現状の課題を解説し、横川匡至西東京市おおいた社会主義委員会の幹部とも意見交換などを。市場効率化やセントラル化問題についても語った。

ティスカッシュンに先立ち、両市場が改正後の即席の取扱いを実現する。市場は「より強調」として、項目別にどんなバリエーションがあるかを示す。また、改訂用法施行後も施設運営の課題など、市場で議論した結果、市長は「御卸売市場は改訂後の業界の状況を整理し、御卸売市場の認定を改めて、中央卸売市場改正前の市場環境に相当する義務や業務規程の設定のノボリズムに応じて、中央卸売市場は、新設では「新たな」として、既存では「既存の」形にならざる民営は漁港が開設する際の市場や家族経営を紹介する一方で、決済用されてこそ」ことやギラル化、自動化の取り組みも並んでいることを示す。改訂用法によって、改訂用法として、改訂用法の議論の時以上に御卸売市場の果たすべき機能・役割が何なのかを想を述べたが、思いのほか認定を受けた。と率直な感想を述べた。

「要點」と「施設」を組み、「は題提」

**仲卸と連携**  
業界関係者の意見交換会では、新型コロナウイルスでの過去一年間の変化が、どの程度、市場活性化に影響を与えたかについて議論を深めました。橋本氏は、「洋環境の変化で天然魚の生息域が北上し、養殖魚の需要が年々増加を見込まざるを得ない」と述べ、今後進める市場活性化のため、卸売市場の開設者が運営しやすい仕組みづくりを進めていく考えを明確にした。

**仲卸と連携**  
業界関係者の意見交換会では、新型コロナウイルスでの過去一年間の変化が、どの程度、市場活性化に影響を与えたかについて議論を深めました。橋本氏は、「洋環境の変化で天然魚の生息域が北上し、養殖魚の需要が年々増加を見込まざるを得ない」と述べ、今後進める市場活性化のため、卸売市場の開設者が運営しやすい仕組みづくりを進めていく考えを明確にした。